



Antwort zur Anfrage Nr. 0507/2018 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend
Preise der Stadt Mainz auf der Homepage der Stadt (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Kann man irgendwo auf der Homepage der Stadt die städtischen Preise sowie deren Preisträger/innen einsehen?

Bisher sind auf der Homepage der Stadt nur die Ehrenbürger verzeichnet. Einen Einblick in das Goldene Buch gewähren wir mit einer Aufstellung der bekanntesten Persönlichkeiten unter [www.mainz.de/Kultur- und-Wissenschaft/Stadtgeschichte/Goldenes-Buch.php](http://www.mainz.de/Kultur-und-Wissenschaft/Stadtgeschichte/Goldenes-Buch.php).

2. Falls nein, sieht die Verwaltung eine Möglichkeit alle Preise sowie deren Preisträger/innen auf den Seiten der Stadt Mainz zu veröffentlichen?

Eine ausführlichere Information über die Ehrungen der Stadt auf der Homepage ist in Planung. Wegen des Umfangs des Ehrungswesens ist ein sinnvolles Konzept zur Erläuterung der Ehrungen und der jeweiligen Ehrenträger in Arbeit.

Mainz, 12. März 2018

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister

